

SUR LE CONFLUENT, NOUS PRIONS POUR...



Le Lien

« Disciples et témoins »

9 au 16 avril 2023

Recevoir la parole de Dieu dans les Écritures

Durant les huit jours de l'octave pascal nous méditons sur les premières apparitions de Jésus ressuscité à ses disciples dans l'évangile selon saint Jean (Jn 20,1-9 et 20,19-31). L'évangéliste a écrit ces récits « pour que vous croyiez que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et pour qu'en croyant, vous ayez la vie en son nom » (v.31). Deux figures apparaissent en contrepoint l'une avec l'autre.

D'abord le « disciple que Jésus aimait », qui court le plus vite vers le tombeau suite à l'alerte de Marie de Magdala. « Il vit, et il crut ». Il n'y avait pourtant rien à voir dans le tombeau que le linge sur la pierre et le suaire roulé à part. Ces linges disposés avec précaution indiquent que le corps n'a pas été volé à la hâte comme le craignait Marie, et une autre interprétation de ce tombeau vide apparaît alors au disciple : « selon l'Écriture, il fallait que Jésus ressuscite d'entre les morts » (v.9). La foi est ainsi soutenue par l'Écriture et vécue dans la Tradition de l'Église que l'apôtre Pierre représente ici en étant le premier à entrer dans le tombeau.

La figure de Thomas dessine un contraste avec cette foi du disciple bien-aimé : « si je ne vois pas... non je ne croirai pas » (v.25). Thomas a besoin de voir et de toucher le corps ressuscité de Jésus pour exprimer sa foi. Même si nous sommes appelés à croire sans avoir vu comme le disciple bien-aimé, Jésus nous laisse des signes visibles pour croire en lui. La célébration des baptêmes d'Alys, Sacha, Lynna, Paolo, Marie-Eve et Arielle est un signe éloquent que le Christ est vivant dans leur cœur et qu'il agit dans son Église. Notre communauté renouvelée par les fêtes pascales est le Corps du Christ ressuscité et les nouveaux baptisés nous aident à dire comme saint Thomas : « mon Seigneur et mon Dieu ! » (v.28)

Père Grégoire Sabatié-Garat

À ANDRÉSY

BAPTÊMES :

16 avril : Gabriel FREMAUX

23 avril : Émy RAPON

MARIAGE :

15 avril : Alison TESSIER et Ludovic TYBOU

OBSÈQUES :

27 mars : Hélène MARQUE

3 avril : Brigitte LACASSAGNE

5 avril : Anne-Marie LECLAIRE

À CONFLANS

BAPTÊMES :

15 avril : Lyana, Gianni et Lyvio SOARES

16 avril : Joséphine ZUIN

23 avril : Céleste BESNARD – Mathys DRAY

OBSÈQUES :

29 mars : Gabrielle VALADE

À MAURECOURT

OBSÈQUES :

4 avril : Renée BOULAY

Site du Confluent : <https://paroisse-catholique-du-confluent.fr>

Prochain Lien : 23 avril 2023

BNF-BUL-GDP-2021-28537

Dates du Confluent, du doyenné, du diocèse :

Mardi 11 avril À 20h30 À St Jean-Marie Vianney. Dernière séance du parcours carême École de vie dans l'Esprit Saint.

Dimanche 16 avril : Monastère Emmaüs vêpres à 18h à l'oratoire d'Andrésy

Samedi 13 mai : Sortie paroissiale à Mantes. Une journée sur les pas de Marie !

Trajets par le train ou en voiture (Mantes station). Visite de la collégiale le matin par groupes vers 10h45. Déjeuner avec pique-nique tiré du sac. Temps d'échanges et grand jeu en début d'après-midi. Retour pour la messe paroissiale de 18h suivie du chapelet en l'honneur de Notre Dame de Fatima.

Les travailleurs de l'ombre : les sacristains

Quel service rend un sacristain ? Un service discret qui engage !

Nombreux sont les acteurs de la liturgie, du ministre qui préside au sacristain, en passant par les fleuristes, l'organiste, le chantre, les servants d'autel, la chorale, etc....jusqu'à l'assemblée elle-même. Chacun accomplit une tâche qui ne saurait être une simple exécution. Dans la liturgie, l'être tout entier est engagé. Servir, dans l'acte liturgique, revient à suivre le Christ serviteur ; donc à se mettre à l'écoute de l'autre pour que l'Esprit du Christ advienne et que l'assemblée rencontre son Seigneur. Célébrer le Christ ressuscité, c'est le cœur de notre foi.

Très concrètement, le rôle essentiel du sacristain est de préparer tous les objets liturgiques nécessaires pour les messes et offices.

Paroles de sacristains :

Préparer l'autel et les "accessoires (baptême, réservation de bancs, fournitures diverses)", c'est comme à la maison quand on reçoit des invités, tout est fait pour qu'ils se sentent bien.

Il faut penser à gérer aussi les habitudes de nos prêtres (verre d'eau, micro hf, ...) pour qu'eux aussi puissent vivre la célébration pleinement dans la prière.

Après le repas il faut ranger et faire en sorte de laisser l'église propre (pensons au suivant) et fermer, vérifier.

Gérer l'environnement. De temps en temps il faut penser à renouveler le stock des piles pour les micros, ranger un peu mieux les placards, vérifier l'approvisionnement des hosties, du vin de messe, des cierges, du linge...C'est un peu comme l'entretien d'une maison !

Depuis mon plus jeune âge, j'ai rendu service pour des petites choses puis des choses plus importantes. J'aime être ainsi au service de la communauté. C'est un peu comme une prière. En nettoyant, en préparant, je pense à Dieu.

C'est une vraie joie de se retrouver tous les dimanches ou presque. Cela me fait aussi du bien de faire partie d'une équipe et de partager ce service à plusieurs.

Nous sommes au service de Dieu et donc d'abord au service du prêtre pour qu'il ne manque de rien pour célébrer la messe. C'est un service par amour comme le Seigneur nous donne son amour.

C'est une grande joie de rendre ce service à la communauté. Je remercie le Seigneur après chaque messe pour ce moment passé dans sa maison. J'ai aussi beaucoup d'échanges tout simples avec la communauté. Certains viennent dire bonjour, remercier. Je me sens dans une belle famille.

Pour moi c'est une façon de renouveler ma foi en faisant attention à toutes les petites choses pratiques qui sont nécessaires pour que la messe se déroule bien. Je me sens vraiment dans l'accueil et au service de la communauté. En étant un peu en avance, en étant calme et préparée à la prière, cela impacte aussi les autres acteurs pour qu'il n'y ait pas d'excitation avant le démarrage de la messe. C'est beaucoup de joie !

Tous les dimanches matins je me présente devant le Saint Sacrement pour remercier Dieu avant la messe. Merci de me donner la foi, de me porter. Cela me rend joyeuse pour servir l'assemblée. Je suis là pour le Seigneur, pour la joie, pour l'amour qu'Il nous donne.

paroisse :

<https://paroisse-catholique-du-confluent.fr/www/>

Prochain Lien : 23 avril 2023